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来到郑州晚报官方微博工
作平台，任贤良毫不避讳直接
询问“粉丝量”。当得知郑州晚
报官方微博粉丝已近 300 万时，
他予以赞赏。随后，他还饶有
兴趣地翻看微博发布的信息，
发现“2013 年第十三届中国网

络论坛”的消息早已发送多条
信息，他称赞道，行动快，抓得
好，新闻敏锐性强，在自媒体时
代，新媒体的建设非常有必要，
郑州晚报的官方微博应当抓紧
发展机遇。

据介绍，郑州晚报官方微博

组织的“黄手带”、“全城吃面”等
公益活动获得了中央文明办的
好评。他说，新媒体在传递正能
量、温暖，有得天独厚的优势，要
好好发挥,让互联网成为党委政
府了解群众、贴近群众、服务群
众的新途径。

国家互联网信息办专职副主任任贤良一行体验“心通桥”平台:

事情虽小，百姓不小

走进中原报业传媒大
厦大厅，任贤良就驻足在
一块多媒体显示屏前，这
就是“心通桥”栏目的多媒
体屏。

“ 在 这 里 只 要 点 击 一
下，市民就可以查询社保信
息，每天国内外重大新闻，
还有交通出行信息，比如公
交车如何乘坐。”中原网负
责人介绍道，“不仅有查询
功能，还可以反映问题，解
决问题，现在‘心通桥’为了
帮助百姓在基层解决问题，
已经实现三屏合一，电脑
屏、手机屏和户外屏。”

任贤良询问道：“现在郑
州这个屏有多少块？”“现在
已 有 500 多 块 ，我 们 计 划
2000 块，主要安装在社区和
人口密集的地方，来方便大
家的生活。”

带着好奇与学习的心
情，任贤良、赵素萍等在参观
中原网时，专门来到“心通
桥”编辑室了解情况。

听到工作人员介绍说，
“心通桥”平台是参照现实
的 政 府 设 置 序 列 搬 到 网
上，打造网络政府，网上对
应郑州市 1300 个机构，每
个机构都设有平台和管理
员，网友可以向任意机构
发表问题。

对此，任贤良表现出浓
厚兴趣，希望工作人员给自
己示范如何操作。

工作人员点开一个网友
反映问题的链接。“您看，这
里是网友向公安局反映的问
题，有小区门铃破坏、机动车
占道、欺诈等问题。”

“政府有没有回复，网友
能否看到呢？”任贤良问道。

“可以的，接收的问题如
果不是我们部门的，就要转

给相关部门，就像政府部门
的公文流转一样，‘心通桥’
将部门之间完全打通了，根
据市委文件的要求，工作时
间要接受网友的问题，要在
4 个小时内必须回应。”工作
人员称。

任贤良提出要看下政府
部门的回复，并且亲自体验
了“心通桥”平台。

随机打开了 10 月 16 日
的网友反映问题。这一天，
有网友反映中牟文明路交叉
口一个幼儿园，上学放学时
周围车辆多，但是路上司机
不减速，学生安全受到影响，
希望派交警在高峰时段来此
站岗保护学生安全。4 个小
时后，公安部门回复表示去
现场调查。

17 日 ，公 安 部 门 再 次
回 复 了 这 个 问 题 ，写 道 ：

“网友你好，您反映的问题
现答复如下，结合交警大
队整体工作安排，自即日
起，该路口设立高峰岗，并
安排四中队的巡逻民警加
强巡逻。”18 日这名网友回
应称：“谢谢，早上看到有
交警执勤了。”

任贤良连连称好，“这个
好，这个好，事情虽小，百姓
不小，这就是它获得中国新
闻奖一等奖，成为全国地方
网站唯一获此殊荣的专栏，
值得推广。”

当得知中原网“心通桥”
栏目在一年半的时间解决了
5万多件问题，还专门开通了
河南省首个手机新闻客户端

“云中原”，其中一个版块就
是把“心通桥”搬到了手机
上，手机拍照可直接上传反
映问题，任贤良赞赏中原网
有创新意识，敢于从基层做
起，服务百姓、贴近百姓。

在中原网，任贤良、赵素萍等
专门参观了“掌上中原”微信平
台，询问微信平台发展状况。

“我们的微信平台，主要是发
布一些本地的生活资讯、吃喝玩
乐信息等，定期组织网友免费试
吃、免费郊游等互动活动。”

“ 你 们 的 微 信 群 都 是 什 么
人啊？”

“这是一个生活服务平台，都

是本地的网友，都是自动加入这
个生活圈的网友。”

“有什么活动呀？”
“我们今天晚上就要组织网

友去一家新开张的店吃猪蹄，明
天会有一个万圣节派对，大家一
起来玩。”

“你们现在用户有多少？”
“我们的微信平台刚刚做了

两个月，有两万多用户。”

“两万多也不少，原来是信
息推送、新闻推送，以后向关系
推送发展，一个一个朋友圈、关
系圈，每个圈都是不同的一群
人。如今微博影响力在下降，微
信在上升，传播形势也在改变，
因为大家不愿意把所有话题都
曝露于大庭广众之下，只希望和
同兴趣圈分享，这种发展趋势网
络媒体要跟上。”

来到中原网演播大厅时，此
时演播大厅正在制作“践行群众
路线，微博达人畅谈‘心通桥’”节
目。当得知演播厅的24位嘉宾都
是微博达人时，任贤良、赵素萍等
很高兴，急忙上来与大伙握手。

微博达人杨建国说，今天上
午就听到鲁主任讲要团结微博达
人，我们这些微博达人就是在为
推进中原经济区建设做贡献。

任贤良说说：“你们不光要为
中原经济区做贡献，还要为中国
梦做贡献。”

郑州有名的爱心的哥王国
顺也在节目录制现场，看到任贤

良，他有点腼腆，不知道该说什
么。“别看他不会说，在微博上挺
能说的，而且很有爱心，帮助过
很多弱势群体，经常免费搭载困
难的人。”旁边的嘉宾搭话道。
听完后，任贤良不停点头，他说：

“你们很有影响力，希望您们带
动更多身边的人做慈善事业，给
这个社会带来正能量。”记者注
意到，最后合影时，任贤良悄悄
拉着王国顺站在了自己身边留
念。

这个节目还邀请了郑州知
名主持人张明前来，他笑着说：

“我虽然是一名主持人，也是中

原网的粉丝，也是心通桥的粉
丝，也是郑州晚报公益社的成
员，我们这些有爱心的市民，以
前在这个城市各自孤单作战，现
在团结起来做点事情，我们有一
个口号就是‘传递郑能量，畅想
中原好声音’。”

任贤良说：“好好，通过中原
网把大家网起来，小溪成大河，把
社会的力量集中起来，推进和谐
社会建设，人人贡献一份力量，网
络的力量就在于汇聚。”

随后，任贤良、王冬梅、赵素
萍、朱夏炎、王哲与郑州的微博达
人们合影留念。

与微博达人畅谈：要为中国梦做贡献

任 贤 良 来 到 中 原 手 机 报
后，亲自拿着手机体验了新推
出的手机报客户端。当前，中
原手机报除了实现推送彩信报

道外，通过手机报客户端，给市
民带来更多内容阅读快感和便
利体验。

对此，他说：“河南是人口第

一大省，手机报的发展潜力巨大，
这个小屏幕影响力不能忽视，它
的信息传播方式是推送，这是重
要的舆论阵地。”

中原手机报：不要小瞧小屏幕

带着对“心通桥”的期待，昨日下午，调研组一行一路看一
路听，一路问一路讲，看得仔细、听得认真、问得深入、讲
得深刻，先后到郑州市记协、郑州日报、郑州晚报、中原
网、中原手机报、全媒体微博、微信平台，对中原报业传媒
集团取得的成绩给予充分肯定和热情鼓励，对新媒体的
快速发展寄予殷切期望。
中原报业传媒集团全媒体新闻中心记者 孙娟 董艳竹
徐智慧 张竞昳 实习生 詹瑞雪/文
张翼飞 廖谦 白韬/图

调研组一行在中原网采编大厅，详细了解刚刚获得中国新闻
奖一等奖的“心通桥”运行流程。

之调研


